



これから新年度のPTA 委員を選出するにあたり、内容もよくわからないまま立候補を問われても不安ですよ。今年度 PTA を経験された方の声や活動内容を紹介させていただきます。

PTA の仕事の内容を少しでもご理解してもらった上で、活動に参加していただけたらと思います。

今年度はこのように紹介しましたが、新年度もこの通りである必要はありません。

子供達のため、保護者のためのPTA 活動に参加してみませんか？



●保健委員会● 扇風機のカバー作り、学校保健委員会への参加、学校給食の試食会 (新1年生の保護者 10名程度)

保健委員会は、扇風機のカバー作りがメインの仕事で年2回、部会を開いています。

アイロンかけ、ミシンかけ、ゴム通しの作業を分担して行うので、ミシンが何年ぶりという人でも安心な活動です。扇風機のカバーは教室で使われるので、子供達が快適に学校生活を送るお手伝いができる実感ももてます。

給食試食会では、給食について家で子供との会話も増えました。

給食センターへ個人の感想や意見を提案することができます。

裁縫が少しできる、食育に興味があるという人は、ぜひ保健委員会へ。



●バザー委員会● リサイクルバザーの準備・運営 (新2年生の保護者 10名程度)

バザー委員会では、皆様から提供していただいた 制服、ジャージ、靴などのリサイクル販売を行っています。

バザー委員の部会は、商品の仕分け、バザーの準備、リサイクルバザーの年3回程度です。

生徒たちや保護者の方々、皆さんに喜んで頂けるステキな活動です。

部会作業のほとんどは学校行事に合わせて行っているため、

お仕事されている方にも活動しやすいです。



●広報委員会● 会報「白陵だより」の発刊 (新3年生の保護者 10名程度)

広報委員会では、年3回の白陵だよりの発行にあわせて4~5回の部会を開いています。

企画、取材、編集、配布といった難しい仕事はありません。パソコンができなくても写真撮影やメールの送信ができれば広報委員の仕事はできます。実際の誌面づくりは、印刷会社が引き受けてくれます。

主な仕事は、先生への原稿依頼、印刷会社との打ち合わせや校正確認になりますが、LINEで行うことができます。

メインの白陵祭の写真撮影では、ベストポジションで写真が撮れたりするのが役得かも？

体育祭、文化祭では子供達を間近で応援しながら、学校行事に参加することができます。

写真を撮るのが好き、誌面のレイアウトに関わるのが好き、もっと学校のことを知りたい方は、

ぜひ広報委員会へ！

